

# CONCLUYE EN CDMX PROCESO

*IECM dio a conocer que  
ayer acabó de manera  
formal la elección judicial*

**POR CINTHYA STETTIN**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**E**l Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que concluyó de manera formal el proceso electoral para la elección de jueces y magistrados del Poder Judicial en la capital, toda vez que ya fueron entregados el 100 por ciento de paquetes electorales a las 33 sedes distritales.

Al dar un mensaje en sesión extraordinaria, la consejera presidenta de este órgano electoral, Patricia Avendaño, dijo que la participación en este ejercicio democrático alcanzó 14.90 por ciento en lo local, y comentó que si bien era deseable que la cifra fuera superior, "considero que se logró (algo considerable), pues se había previsto por otras instancias que pudiera ser en menor proporción".

La funcionaria agradeció la confianza depositada por la ciudadanía en el Instituto Electoral para la organización de esta elección extraordinaria, y aseguró: "seguiremos trabajando con firmeza para garantizar que los resultados electorales sean transparentes, legales, y que se apeguen fielmente a los principios rectores de la función electoral, pero, sobre todo, que reflejen puntualmente la voluntad ciudadana".

## PROCESO INÉDITO

1

• El 100% de paquetes electorales están en las sedes distritales.

2

• Participación ciudadana fue de 14.90%.

3

• Presidenta del IECM agradece confianza ciudadana.